



SG/SH/bvg

DECRETO.- Que se convoque por Secretaría a la **Junta de Gobierno Local** para celebrar sesión **ORDINARIA** en Primera Convocatoria, el día **treinta y uno de agosto de dos mil veinte**, a las diez horas y en su defecto, en Segunda Convocatoria, el mismo día a las diez horas y quince minutos, con el Orden del Día que al dorso figura.

Torrejón de Ardoz, a 27 de agosto de 2020

ALCALDE-PRESIDENTE

PROVIDENCIA.- Que se reparta el Orden del Día de la Sesión **ORDINARIA** en Primera Convocatoria, el día **treinta y uno de agosto de dos mil veinte**, a las **diez horas** y en su defecto, en Segunda Convocatoria, el mismo día a las diez horas y quince minutos, con el Orden del Día que al dorso figura.

Torrejón de Ardoz, a 27 de agosto de 2020

EL SECRETARIO,

RECIBIMOS.- Antes de su celebración, el Orden del Día de la sesión **ORDINARIA** en Primera Convocatoria, el día **treinta y uno de agosto de dos mil veinte**, a las **diez horas** y en su defecto, en Segunda Convocatoria, el mismo día a las diez horas y quince minutos, con el Orden del Día que al dorso figura

Torrejón de Ardoz, a 27 de agosto de 2020

SG/SH/bvg

ORDEN DEL DÍA

1º.- Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Gobierno Local celebrada el día 24 de agosto de 2020, en primera convocatoria y con carácter de ordinaria.

2º.- Moción de Alcaldía a la Junta de Gobierno Local, sobre solicitud de licencia de obras presentada por ORBITA PROYECTOS CONSTRUCTIVOS S.L. para demolición de edificaciones existentes y anexos en Avenida de la Constitución 64 y 66 (374/20).

3º.- Moción de Alcaldía a la Junta de Gobierno Local, sobre solicitud de licencia de primera ocupación presentada para ejecución de 1 vivienda unifamiliar entre medianeras en C/ Río Torote 11 (12367/20).

4º.- Moción del Concejal Delegado de Obras, Limpieza Urbana y Administración a la Junta de Gobierno Local relativa a la proposición de la aprobación del documento de Política de Gestión Documental.

5º.- Moción de la Concejala Delegada de Empleo y Contratación a la Junta de Gobierno Local para proponer la aprobación del inicio del expediente de contratación PA 48/2020 Servicio de renovación, mejora y mantenimiento de software para sistemas informáticos del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz.

6º.- Moción de la Concejala Delegada de Empleo y Contratación a la Junta de Gobierno Local para proponer la aprobación del inicio del expediente de contratación PA 50/2020 Servicio de comunicaciones para el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz.

7º.- Moción de la Concejala Delegada de Empleo y Contratación a la Junta de Gobierno Local para proponer la aprobación de la adjudicación del expediente de contratación PA 44/2020 Servicio de gestión integral del Centro de Mayores/Centro de Día ubicado en Avenida de Madrid s/n de Torrejón de Ardoz y prestación de los servicios de cafetería comedor, dependencia ligera, transporte adaptado.

8º.- Moción de la Concejala Delegada de Empleo y Contratación a la Junta de Gobierno Local para proponer la aprobación de la adjudicación del LOTE 1 del expediente de contratación PNSP 9/2020 Prestación de diversos servicios en el campo de fútbol Jose Mª Gutiérrez "GUTI" y "Juan Antonio Samaranch".

9º.- Moción del Concejal Delegado de Deportes a la Junta de Gobierno Local para aprobación del Convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz y el Club A.D. Torrejón C.F., en materia de difusión de la imagen deportiva del municipio (año 2020 - período septiembre a diciembre).

10º.- Moción del Concejal Delegado de Deportes a la Junta de Gobierno Local para aprobación del Convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

y el Club Inter Movistar Fútbol Sala, en materia de difusión de la imagen deportiva del municipio (año 2020 - período septiembre a diciembre).

11º.- Moción del Concejal Delegado de Deportes a la Junta de Gobierno Local, para su aprobación, si procede, relativa a la prórroga del contrato entre el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz y el Centro de Educación Deportiva Jump Up, S.L.